

“AÑO DE LA UNIDAD, LA PAZ Y EL DESARROLLO”
NOTA DE PRENSA N° 025 /RRPP/UGEL-C/2023

TRES DOCENTES DE LA I.E 50414 DEL AMBITO DE LA UGEL-CUSCO OCUPARON LOS PRIMEROS PUESTOS DEL PROGRAMA PILOTO “DESTACA DOCENTE “QUE BUSCA PREMIAR EL DESEMPEÑO DOCENTE .-

La Unidad de Gestión Educativa Local del Cusco a cuyo frente se encuentra el Mg.Freddy Quiñones Cárdenas, en merito al oficio Múltiple N°-00022-2022-MINEDU-SPE-OPEP-UFD, en la cual se dan a conocer los resultados de la primera edición del programa de reconocimiento “**Destaca Docente**”, el cual fue presentado previamente mediante el documento de la referencia a todos los docentes participantes .

En ese sentido,este programa **Destaca Docente** es liderado por la Unidad de Financiamiento por Desempeño (UFD) del MINEDU, que busca reconocer el esfuerzo que las y los docentes destinan a mejorar la calidad de sus enseñanzas y, con ello, mejorar también los logros de aprendizaje de sus estudiantes. Esta herramienta fue implementada entre los meses de julio y diciembre del 2022; en 70 instituciones educativas del territorio nacional. En este marco, 126 docentes obtuvieron un resultado sobresaliente, de los cuales 3 desempeñan sus labores en instituciones educativas en el ámbito de la Ugel-Cusco.

Se tata de los docentes: Nery Zoraida Cabrera Canales, Plácida Puma Puma y Rosa Emilia Farfán García de la I.E 50414 perteneciente al distrito de Cay Cay.Es preciso dar a conocer que dichos docentes obtuvieron un desempeño sobresaliente a nivel nacional, así como las instituciones educativas donde desempeñaron su labor durante el 2022.

A su turno el Director de la Unidad de Gestión Educativa Local del Cusco, expreso sus sinceras felicitaciones a este grupo de docentes e insto a seguir trabajando por el desarrollo de nuestra educación local y el logro de los aprendizajes de nuestros estudiantes .

AGRADECIDOS POR SU DIFUSION

Cusco,Miércoles 29 de Marzo del año 2023